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Wie einige vlt. wissen hatte ich schon immer das problem mit abszessen(und dann leider auch
noch z.t. richtig große und schmerzhafte) unter den achseln. Erst nach jahren fand ich raus das
aluminiumhaltige deo´s das problem sind und das wenn ich auf alu haltige deos verzichte ich
irgendwie keine abszesse mehr krieg.

Bis lang habe ich daher ein alu freies deo benutzt von seba med. Allerdings störten mich 2
sachen am seba med deo: Erstens mal der preis, 5,40€ sind ganz schön happig für ein deo.
2tens: Der effekt hält nicht so lange, wenn ich seba med benutze sinds im sommer ca. 12
stunden und im winter 14-16stunden und ich rieche wieder und muss mir entweder die achseln
waschen oder wieder neues deo rauf. Auf dauer also nicht die ideale lösung aber mir bleib ja
keine große wahl leider...

Bin letztens auf die lösung gestossen und das wo ich eigentlich meine hausaufgaben für
praktische chemie erledigt habe, dabei bin ich auf den begriff alaune gestossen. Neugierig wie ich
bin las ich mir einfach mal was dazu durch. Interessant wurde es für mich wo es um
kaliumalaun ging welches man auch als deo stein benutzen kann weil es schweissbildung stoppt
und bakterienbildung verhindert die für den geruch verantwortlich sind. Als ich das las war mir
klar, ich musste diesen stein zumindest mal selber ausprobieren, und wenn ich trotzdem
absezesse kriegen sollte ich wollte es wenigstens versuchen. Gesagt getan. Benutz ihn seit ca.
1,5wochen und bin total zufrieden damit. Riecht nach nix, also kein parfümgeruch, ist aber gar
nicht nötig, erstens schwitzt man kaum, 2tens selbst wenn dauert es ca. 24h bis es anfängt
wirklich zu riechen. Von der wirkung kann es locker mit jedem alu deo mithalten. Und das
allerbeste: Es wirkt, nicht ein einziger abszess bis jetzt  Kostet bei dm oder rossman auch nur
2,90€ und man kommt ewig mit hin.

Wer probleme mit abszessen unter den achseln hat sollte es aufjedenfall versuchen, für mich ist
das die ideale lösung für dieses problem. Auch so würde ich alu haltige deos nicht
empfehlen, die alumiumverbindung ist ein xeno-östrogen und egal wie man es sieht negativ
für den körper und damit etwas was man eigentlich vermeiden will wenn möglich. Das
einzige manko man hat halt keinen angenehmen parfümgeruch, aber mal ehrlich braucht man
das? ich zumindest nicht, solange ich nicht rieche ists mir egal.
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